



Preguntas Frecuentes

¿Qué es GROW?

GROW significa Generational Resources & Opportunities for Well-Being (Recursos y oportunidades generacionales para el bienestar). Cada estudiante de la escuela Primaria Jacksonville North Pulaski Murrell Taylor recibirá una Cuenta de Ahorros para la Universidad (CSA) 529 de [Arkansas Brighter Future](#) para que pueda alcanzar sus metas educativas o profesionales futuras.

¿Quién puede participar en GROW?

Todos los estudiantes de jardín de infantes a 5to grado que asistan a la Escuela Primaria Murrell Taylor serán inscritos. Los maestros directos de jardín de infantes a 5to grado de esos estudiantes también serán elegibles para participar en GROW.

¿Cuánto cuesta participar en GROW?

No hay ningún costo para los estudiantes, sus tutores o sus maestros para participar en GROW.

¿Cómo se puede utilizar la CSA GROW?

Una [Cuenta De Ahorros 529](#) se puede utilizar para una variedad de gastos educativos calificados, incluidos la matrícula, el alojamiento y la comida, los libros, las tarifas, las computadoras y más, y en ciertos casos, los fondos que no se utilizan para la educación de una persona se pueden utilizar para apoyar la educación de un miembro de la familia o convertirse en ahorros para la jubilación. A partir de junio de 2024, hay más de 16 millones de cuentas de ahorro para la universidad 529 en todo el país.

¿Para qué tipos de educación se puede utilizar la CSA GROW?

Actualmente, una cuenta de ahorros 529 (y una cuenta GROW) se puede utilizar en cualquier institución elegible en los Estados Unidos o en el extranjero que participe en un programa federal de ayuda financiera para estudiantes. Esto incluye muchas escuelas de oficios, escuelas vocacionales, universidades tradicionales y más. Además, una cuenta de ahorros 529 también se puede utilizar para programas de aprendizaje registrados ante el Secretario de Trabajo.

¿Cómo se invertirán los fondos de mi cuenta GROW?

Todos los fondos invertidos en su cuenta GROW se invertirán en una Cartera de Inscripción Objetivo basada en la edad en la que el beneficiario se inscribiría en una institución elegible. Estas cuentas reequilibrán automáticamente su combinación de acciones, bonos y efectivo a medida que el beneficiario se acerca a su año de inscripción..

¿Qué institución financiera administrará y mantendrá las cuentas GROW?

El Plan [Arkansas Brighter Future](#) 529 está patrocinado por el Estado de Arkansas y administrado por el Comité de Revisión del Plan Sección 529 de Arkansas. Ascensus Broker Dealer Services, LLC actúa como Gerente del Programa. The Vanguard Group, Inc., actúa como Gerente de Inversiones para el plan. Debe revisar la Descripción del Programa y Acuerdo de Participación del Plan Arkansas Brighter Future 529, disponible en brighterfuturedirect529.com para obtener más información.

¿Cómo se financia GROW y cuánto podría recibir mi hijo en su cuenta GROW cada año?

GROW está financiado por [Tempus Realty Partners](#). Tempus aporta \$600 a todas las cuentas GROW iniciales para el año escolar 2025–2026. Tempus también ofrece hasta \$300 en incentivos para los estudiantes y sus maestros.

Cada año, después del año escolar inicial 2025–26, los estudiantes de la Escuela Primaria Murrell Taylor son elegibles para una inversión adicional de retorno de \$300 en su cuenta junto con una oferta de hasta \$300 en ahorros por completar incentivos para estudiantes de primero a quinto grado. La asociación con Tempus es actualmente un compromiso de tres años.

¿Por qué son importantes las Cuentas de Ahorro para la Universidad?

Incluso una pequeña cantidad de ahorros para la universidad puede afectar significativamente la asistencia a la universidad y las tasas de graduación de los niños. [Un estudio de investigación](#) descubrió que los niños en hogares con ingresos más bajos que tienen ahorros para la universidad de \$500 o menos tienen tres veces más probabilidades de asistir y cuatro veces más probabilidades de graduarse de la universidad que aquellos sin ahorros. Las cuentas de ahorro para la universidad (CSA) también pueden ayudar a cubrir los gastos esenciales que no se cubren en su totalidad con la ayuda financiera, como libros, transporte o gastos de manutención.

¿Qué sucede si mi hijo ya no asiste a la Escuela Primaria Murrell Taylor?

Si su hijo deja la Escuela Primaria Murrell Taylor, puede conservar los fondos ahorrados en su cuenta GROW. Es importante mantener su información de contacto actualizada con GROW para que usted o su hijo sigan recibiendo estados de cuenta.

¿GROW afecta los beneficios públicos que yo o mi familia recibimos?

No. GROW actúa como el propietario de la cuenta para las cuentas de los estudiantes, el estudiante es el beneficiario y el padre/tutor es solo una parte interesada. Esto garantiza que los fondos en la cuenta GROW no se consideren un recurso para el padre/tutor. Sin embargo, las cuentas de los maestros son propiedad de los maestros y podrían tener un impacto en los beneficios públicos.

¿Qué sucede si mi estudiante no va a la universidad o a una escuela vocacional?

Tenga en cuenta que los fondos de una cuenta 529 se pueden utilizar para más cosas que la universidad tradicional. Cuando su estudiante haya terminado la escuela secundaria, los fondos de la cuenta GROW pueden tener nuevos usos adicionales a medida que cambian las leyes. Si el estudiante decide no continuar con sus estudios, los fondos de la cuenta se pueden transferir para beneficiar la educación de otros miembros de la familia o transferirse a una cuenta IRA ROTH para el mismo beneficiario bajo ciertas condiciones. Consulte con su Embajador de GROW para obtener más detalles o revise la Descripción del programa y el Acuerdo de participación del Plan Brighter Future 529 de Arkansas, disponible en brighterfuturedirect529.com.

¿Cuándo se pueden utilizar los fondos de la cuenta?

Una vez que un estudiante alcanza la edad de dieciocho años y se ha graduado de la escuela secundaria o ha recibido un GED (Diploma de Desarrollo Educativo General), los fondos de la cuenta se pueden utilizar para retiros elegibles. El estudiante o tutor trabajará con GROW para garantizar que la información de contacto esté actualizada y que la propiedad de la cuenta se transfiera oficialmente al estudiante o la institución educativa.

¿Puedo hacer un seguimiento del saldo y el crecimiento de la cuenta GROW de mi estudiante?

¡Sí! Se le agregará a la cuenta GROW de su estudiante como una "parte interesada". Recibirá estados de cuenta por correo.

¿Qué necesitamos para abrir una cuenta GROW?

Como estudiante inscrito en Murrell Taylor Elementary, su hijo será inscrito automáticamente en GROW si tiene un número de Seguro Social. Usted tiene la opción de excluir a su hijo de participar en GROW.

¿Qué pasa si mi estudiante no tiene un número de seguro social?

GROW reservará fondos para los estudiantes que no tengan números de seguro social, con la esperanza de que obtengan un número oficial para el quinto grado. Una vez que obtengan un número oficial, las cuentas se vincularán a ellos. Sin embargo, si no pueden obtener un número de seguro social, no podrán acceder a los fondos.

¿Cómo contribuyo a la cuenta de mi estudiante?

Puede contribuir a la cuenta de su estudiante de dos maneras. Una, agréguelo directamente a través de un enlace de regalo con el entendimiento de que cualquier contribución que haga no será accesible para usted o su estudiante hasta que el estudiante tenga 18 años de edad. Dos, abra una cuenta familiar Arkansas Brighter Future 529 para complementar la cuenta GROW y agregar ahorros. Con esta segunda opción, tenga en cuenta que, si bien puede acceder a sus contribuciones personales en caso de emergencia, hacerlo puede generar sanciones fiscales. Además, los fondos en una cuenta familiar pueden afectar la elegibilidad para los beneficios públicos. Comuníquese con su embajador de GROW para obtener más información sobre cómo abrir una cuenta 529 familiar.

¿Cuáles son los incentivos de ahorro de GROW?

GROW ofrecerá a los estudiantes y profesores la oportunidad de ganar hasta \$300 en contribuciones adicionales a sus cuentas cada año a través de varios incentivos de ahorro.

¿Cuáles son los incentivos de ahorro para los estudiantes?

Para los estudiantes, los incentivos son:

- **Incentivo por asistencia:** los estudiantes que demuestren una participación escolar constante faltando no más de tres días por semestre califican para un incentivo de ahorro.
- **Incentivo por conducta:** los estudiantes no deben recibir más de dos "hojas de tiempo para pensar" y no tener derivaciones a la oficina durante cada período de nueve semanas para recibir un incentivo de ahorro.
- **Incentivo por hitos de lectura:** los estudiantes que alcancen sus objetivos de lectura asignados por el maestro para ambos semestres califican para un incentivo de ahorro.
- **Incentivo por desafío académico financiero:** los tutores de los estudiantes que vean y completen una evaluación de un módulo de educación financiera en línea de una hora califican para un incentivo de ahorro.
- **Incentivo de programación de Arkansas Economics:** los estudiantes y sus padres que participen en la actividad final de educación financiera desarrollada por Arkansas Economics califican para un incentivo de ahorro.